

Photographie

<https://collections.pacmusee.qc.ca/objets/photographie-2010-163-033/>

Collections / Du fédéralisme à la fin de la Deuxième Guerre mondiale / photographie



Licence CC BY-NC-ND 4.0

Photographie en noir et blanc. Traversier Saint-Vincent-de-Paul sur la rivière des Prairies. Vue des rives de Saint-Vincent-de-Paul aujourd'hui Duvernay à Laval. La navette entre Montréal-Nord (nouvelle municipalité créée en 1915) et Saint-Vincent de Paul est encore assurée par un bac à câble. Les embarcadères sont alors situés dans le prolongement des rues Bellevue (à Saint-Vincent-de-Paul) et Pigeon (à Montréal-Nord). La famille Sigouin qui opère un traversier depuis le début du 19^e siècle. L'ouverture du Pont Pie-IX à la circulation automobile le 5 décembre 1937 rend caduc l'utilisation de cette ancienne traverse.

Numéro d'accession 2010.163.033

Artiste / Auteur Sutcliffe, Harry S.

Date 1928 c

Médium et Support épreuve, verre

© Collection Pointe-à-Callière,2010.163.033